

Crece la tensión en Brasil: Bolsonaro contra intendentes y gobernadores.

Por: RÍO NEGRO. 29/04/2020

La conducción de Jair Bolsonaro en Brasil, en medio de la crisis que originó la pandemia, sigue despertando críticas, ya que además de la salud y la economía, el clima político sigue complicado.

El presidente acusó a gobernadores e intendentes de ser los responsables de las muertes por coronavirus y la crisis económica. El mandatario argumentó que haber instalado medidas como cuarentenas y distanciamiento social con cierre de comercios fue perjudicial.

“La prensa tiene que preguntarle al gobernador de San Pablo, Joao Doria, por ejemplo, por qué hay más gente muriendo en su estado”, dijo el presidente.

Tras un encuentro con diputados, Bolsonaro también acusó a los medios de haber destacado una declaración del martes por la noche que dio vuelta el mundo: “¿Y a mí, qué? Lo lamento. ¿Qué quieren que haga? Soy Messias, pero no hago milagros”. El presidente, cuyo segundo nombre es Messias, hizo aquella declaración en respuesta a los más de 5.000 muertos registrados por el coronavirus en Brasil, una cifra que superó a los fallecidos en China por la misma causa y es la mayor de América Latina.

El 41% de los decesos se registra en el estado de San Pablo, el más poblado con 46 millones de habitantes. En este contexto, Bolsonaro dijo que no deben acusarlo a él de las consecuencias económicas de la crisis sanitaria.

Mientras tanto, Alexandre Moraes, juez de la Corte Suprema, suspendió la designación del comisario y jefe de los servicios de inteligencia, Alexandre Ramagem, como director de la Policía Federal. El letrado tiene en cuenta las sospechas de interferir a favor de la familia del presidente en investigaciones que están bajo secreto de sumario.

El viernes pasado, Bolsonaro, cambió al jefe de la Policía y desencadenó la renuncia del Ministro de Justicia Sérgio Moro.

La acción judicial contra la asunción del comisario Ramagem, un amigo personal de Carlos Bolsonaro, hijo del presidente, había sido presentada por el Partido Democrático Laborista (PDT), del ex candidato presidencial Ciro Gomes.

El juez Moraes sostuvo que pudo haber ocurrido “desvío de finalidad” con la designación de Ramagem al frente de la Policía Federal y puso como ejemplo la declaración de Moro de que Bolsonaro quería tener acceso directo a expedientes e investigaciones pedidos por la justicia a la Policía Federal.

La brecha entre los países para enfrentar el coronavirus

La ONU alerta sobre las enormes diferencias que tienen los países para enfrentar la pandemia. El Programa para el Desarrollo (PNUD) dio a conocer datos sobre el impacto del virus en la economía y el desarrollo. Los estudios se basan en indicadores como la pobreza, la capacidad sanitaria, el acceso a Internet y a servicios de protección social.

En los países más desarrollados, el promedio de camas es de 55 por cada 10.000 habitantes, así como más de 30 médicos y 81 enfermeros por cada 10.000 personas. Estos datos contrastan con las 7 camas, 2,5 médicos y 6 enfermeros por cada 10.000 ciudadanos de promedio en los países menos adelantados.

En cuanto a la brecha digital, se ha acentuado más que nunca. “En el mundo hay 6.500 millones de personas (85,5% de la población) que todavía carecen de una conexión fiable a internet de banda ancha, lo que restringe su capacidad para trabajar y continuar con su educación”, reseñó el informe, que concluye que el 40% de la población mundial no tiene protección social.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: RÍO NEGRO.

Fecha de creación

2020/04/29